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XV LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 
 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 60 DEL 03/01/2020 

 

MARQUIS Pierluigi (Presidente) (Presente) 

BAROCCO Giovanni (Vicepresidente) (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

COGNETTA Roberto  (Presente) 

DAUDRY Jean-Claude  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

 

Partecipano i Consiglieri: LUBOZ, FAVRE, TRIONE, NASSO, GERANDIN, MINELLI, 

PELGATTI, LUCIANAZ, MANFRIN e SAMMARITANI. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, studi 

e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:10, ad Aosta, nella Sala Commissioni della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Elezione del Consigliere Segretario. 

 

2) Comunicazioni del Presidente. 

 

3) Programmazione dei lavori della Commissione in merito al DEFR e ai disegni di legge nn. 

45, 46 e 47. 

 

*     *     * 

Il Presidente MARQUIS, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la seduta 

per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come lettere prot. n. 9761 in data 

30.12.2019 e prot. n. 9773 in data 31.12.2019. 

 Propone l'inversione dell'ordine del giorno e di iniziare con l'esame del punto n. 3). 

 

 La Commissione concorda. 
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*     *     * 

Si procede alla registrazione digitale degli interventi. 

*     *     * 

 

 

PROGRAMMAZIONE DEI LAVORI DELLA COMMISSIONE IN MERITO AL 

DEFR E AI DISEGNI DI LEGGE NN. 45, 46 E 47. 

 

 Il Presidente MARQUIS fa presente che l'obiettivo della riunione odierna è quello di 

verificare le condizioni e la disponibilità, da parte delle forze consiliari, di condividere un 

percorso per migliorare i documenti programmatori del bilancio regionale che sono stati 

rinviati dall'Aula consiliare alla Commissione. 

 Comunica di avere inoltrato due circolari rese disponibili dal Presidente della Regione 

e dal Coordinatore del Dipartimento delle finanze in merito alle problematiche gestionali cui 

occorre far fronte nell'ambito dell'esercizio provvisorio. 

 Informa di avere sollecitato, al fine di agevolare il lavoro della Commissione, gli uffici 

dell'assessorato alle finanze a fornire, con riferimento al quadro già presentato per quanto 

concerne la suddivisione del bilancio in capitoli per il periodo 2020–2022, anche la 

corrispondente tabella con riferimento all’anno 2019, affinché si possano percepire le 

innovazioni introdotte nel bilancio rispetto all’anno precedente. 

 Per quanto concerne le tempistiche, in considerazione della determinazione 

evidenziata da più parti di esaminare i documenti finanziari entro la fine del mese di gennaio, 

osserva che i tempi a disposizione della Commissione per approfondire l'argomento saranno 

concentrati nelle prossime settimane. 

 Invita i rappresentanti dei diversi gruppi consiliari presenti alla seduta odierna a 

pronunciarsi in merito alle questioni da lui evidenziate. 

 

*     *     * 

Il Consigliere DAUDRY prende parte alla riunione alle ore 9.15. 

*     *     * 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede venga sollecitata ai rappresentanti del Governo 

regionale la trasmissione - già richiesta in più occasioni e non ancora pervenuta - della 

documentazione riferita alla fusione delle società NUV e Coup e al piano di riorganizzazione 

di VdA Structure. 

 Al fine di velocizzare e facilitare le operazioni che sta conducendo la Commissione 

con riferimento all'esame dei progetti di bilancio, ritiene utile acquisire, da parte 

dell'assessorato competente, uno screening dei capitoli di spesa che possano essere 

movimentati senza incorrere in problematiche o senza toccare delle poste obbligatorie. 

 Ritiene necessario che siano i gruppi di maggioranza a pronunciarsi in merito al 

percorso che intendono perseguire rispetto all'esame dei documenti in questione. 
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 Il Presidente MARQUIS comunica di avere già sollecitato gli uffici dell'assessorato 

alle finanze che si sono impegnati a produrre quanto prima la documentazione richiesta nel 

corso delle audizioni sui documenti finanziari. 

 Fa presente che i progetti di bilancio approdati in Aula consiliare non avevano i 

numeri per essere approvati e che, pertanto, ora occorre verificare all’interno della 

Commissione se vi sia la possibilità di condividere tali documenti e sulla base di quali 

condizioni. 

 

 Il Consigliere COGNETTA puntualizza che se il bilancio verrà variato nelle direzioni 

indicate dal suo gruppo di appartenenza - cosa che potrebbe portare quindi ad una 

convergenza sul voto di bilancio - questa non potrà essere spesa per nessun motivo come una 

forma di sostegno a un eventuale Governo. 

 

 Il Consigliere MOSSA annuncia che il Movimento 5 Stelle parteciperà, attraverso la 

presentazione di emendamenti, al miglioramento dei testi di legge di bilancio, ma non voterà i 

documenti suddetti. 

 

 La Consigliera MINELLI presenta emendamenti al DEFR e al DL 45. 

 Comunica che da parte del suo gruppo c’è la volontà di discutere al più presto gli 

emendamenti presentati dalle varie forze politiche, ritenendo prioritaria, in questo momento, 

l'approvazione dei documenti finanziari, per limitare il più possibile il periodo di esercizio 

provvisorio.  

 

 Il Consigliere BAROCCO sottolinea la necessità che vi sia un momento di riflessione 

e di lavoro sui progetti di bilancio, anche alla luce di tutta una serie di suggestioni e di 

suggerimenti che sono stati evidenziati da parte delle parti sociali, degli imprenditori e del 

Celva nel corso delle audizioni svolte dalla Commissione sul tema e rispetto alle quali ritiene 

necessario svolgere opportune valutazioni per cercare di rispondere alle richieste presentate. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI, condividendo quanto espresso dal Consigliere Cognetta, 

rileva che ad oggi non esistono più né una maggioranza né un Governo regionale e tiene a 

precisare che il fatto di votare eventualmente i documenti di bilancio non dovrà essere inteso 

come un sostegno politico ad un Governo. 

 Fa presente che la disponibilità del suo gruppo a lavorare sui documenti finanziari è 

subordinata anche alla necessità di conoscere quali saranno i tempi previsti per l'approvazione 

dei progetti di bilancio. 

 Ritiene necessario che, quindi, come metodo di lavoro, si preveda, in un primo 

momento, un'illustrazione tecnica rispetto alla movimentazione di alcuni capitoli di spesa che 

possano portare delle migliorie ai documenti finanziari presentati, per poi svolgere una 

verifica dell’insieme degli emendamenti e giungere infine ad un momento di confronto per 

l'approvazione dei documenti, utile alla successiva discussione del bilancio in Aula consiliare. 
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 Il Consigliere GERANDIN sottolinea l'esigenza di comprendere innanzitutto se gli 

intendimenti della Commissione siano condivisi anche dal Governo regionale, viste anche le 

posizioni divergenti che si sono espresse in Aula consiliare dove, all'ampia apertura da parte 

sia del Presidente che dei membri della Commissione rispetto ad alcuni temi e alla possibilità 

di rivedere alcune poste di bilancio, si è contrapposta una chiusura da parte del Governo 

regionale. 

 

 Il Consigliere BAROCCO condivide il metodo di lavoro proposto dal Consigliere 

Aggravi e la necessità di prevedere innanzitutto una verifica con i tecnici dell'assessorato alle 

finanze in merito alle possibili movimentazioni di alcune poste di bilancio. 

 

 Il Presidente MARQUIS condivide l'opportunità di un confronto preliminare di tipo 

tecnico a cui dovrà fare seguito anche un confronto con il Governo regionale sui temi 

evidenziati e propone di programmare il primo incontro per il giorno martedì 7 gennaio. 

 

 Il Consigliere MOSSA relativamente agli emendamenti presentati in Aula consiliare, 

precisa che quello depositato dal Consigliere Vesan sul DL 45 relativo alle nuove disposizioni 

in materia di gestione dei rifiuti è ritirato, in quanto avrebbe avuto effetto per il 2020 solo se 

approvato entro il 31 dicembre 2019. 

 

 Il Consigliere COGNETTA chiede che da parte del Governo regionale venga 

presentato un aggiornamento rispetto agli emendamenti depositati in Aula. 

 

 La Commissione concorda. 

 

 

ELEZIONE DEL CONSIGLIERE SEGRETARIO. 

 

 Il Presidente MARQUIS propone il Consigliere Lavevaz alla carica di Consigliere 

Segretario della Commissione.  

 

Si procede quindi alla votazione per nominativi su scheda segreta. 

 

 Esito della votazione: 

 

 Presenti:  sette 

 Votanti:  sette 

 Schede bianche: una 

 

Hanno riportato voti: 

 

LAVEVAZ: sei. 
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Il Presidente MARQUIS, in base all'esito della votazione testé effettuata, proclama 

eletto il Consigliere Erik LAVEVAZ quale Consigliere segretario della Commissione. 

 

Il Presidente MARQUIS chiude la seduta alle ore 9.45. 

 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

IL FUNZIONARIO SEGRETARIO 
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